Grenzenlos leuchtend

Das Firefly-Maskottchen, ein Glühwürmchen, zeigt es vor: Die DIs vom Firefly Club wollen sichtbar sein, und sich nicht verstecken. Bei der Geburtstagsfete in der Kunstwerkstatt feierte der Verein, der Menschen mit Beeinträchtigung zu DJs ausbildet, sein fünfjähriges NÖ-Jubiläum. Mit vielen musikalischen Highlights lockten Obmann Christoph Sackl, Organisator Thomas Schuller und die Firefly-DJs die Besucher auf das Tanzparkett.



Das Vereinsmotto "Musik: inklusiv" wurde auf der Bühne und am Tanzparkett gelebt. Fotos: A Downstairs Affair





DJ Thomas Schuller heizte dem Publikum am Mischpult ein.

Peter Sax unterstützte die Firefly-DJs am Saxofon.



6





Ganz nach dem Vereins-Maskottchen, einem Glühwürmchen, leuchtete die Kunstwerkstatt bunt auf.



 Vizebürgermeistern Marlene Waxenegger, Bürgermeister Erwin Häusler, Anna Andre-Mrazek, Gertraude Martinek und Gabriele Buchinger. Foto: ÖVP Sitzenberg-Reidling

Monatsmarkt im Zeichen der Solidarität

Unter Leitung ihrer Obfrau, Gertraude Martinek, stellte die Ortsgruppe der ÖVP Frauen ihren Stand beim Monatsmarkt in Reidling spontan in den Dienst der Flüchtlingshilfe für die Ukraine. Kaffee und selbstgebackene Mehlspeisen wurden gegen eine freie Spende feilgebo-

So konnten im Rahmen der Aktion insgesamt 850 Euro gesammelt werden. Das Geld wurde dem Roten Kreuz für den Ankauf von wichtigen Lebensutensilien übergeben. Bürgermeister Erwin Häusler und seine Stellvertreterin, Marlene Waxenegger, besuchten den Marktstand. Dabei bedankten sie sich persönlich für den raschen und unbürokratischen Einsatz der Frauen.

"Es ist wirklich schrecklich, was in Zeiten wie diesen passiert. Daher ist mir Freitag mittags die Idee gekommen, dass wir den Erlös an das Roten Kreuz spenden. Mit Unterstützung der Gemeinde hat das zum Glück auch funktioniert", bedankt sich Gertraude Martinek bei allen Helfern.